5 Piéces
108 m2
Réf. 1068
1540 000 €

Paris 11Eme
Appartement a vendre (75011)
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Paris 11eme - Quartier de la Roquette. Duplex contemporain avec vue

dégagée sur les toits de ParisDans un immeuble ancien, découvrez ce

superbe duplex de 108,8 m2, baigné de lumiere et sans vis-a-vis, situé

aux 5eme et Beme étages d'un batiment rehaussé en 2019. Ce bien

d'exception bénéficie d'une exposition traversante et offre une vue
imprenable sur les toits parisiens.Au 1er niveau : Vous serez accueilli

par une entrée desservant un vaste séjour lumineux avec une cuisine

ouverte, aménagée et équipée, ainsi qu'un espace salle a manger.

L_'ensemble ouvre sur un balcon filant de 9 m2, courant ...

Paris 11th - La Roquette. Contemporary Duplex with Panoramic View Over the
Parisian Rooftopsin a historic building, discover this beautiful duplex of 108.8 m2,
filled with light and free from any overlooking neighbors, located on the 5th and 6th
floors of a structure enhanced in 2019. This exceptional property boasts
cross-lighting exposure and offers an unobstructed view over the Paris rooftops.On
the 1st level: You will be welcomed by an entrance leading to a spacious, bright
living room with an open, fully equipped kitchen and dining area. The entire space

opens onto a 9 m2 balcony that ...
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